

Erfolgreiche Titelverteidigung ist Ziel der Mittelkompanie-Schützen

Mit der Verteidigung des Titels altem König Freude bereiten

Allagen. (thof) Groß war im vergangenen Jahr die Begeisterung, mit der die Schützenbrüder der Mittelkompanie der Einladung ihres Kompanieführers Ditmar Pankoke folgten und am traditionellen Kompanieschießen teilnahmen. So war es kaum verwunderlich, daß die Kompanie glänzende Ergebnisse erzielte und auch beim Wettkampf mit den anderen beiden Kompanien die Nase vorn hatte.

Als Titelverteidiger gehen die

Schützen nun in diesem Jahr mit besonderem Ehrgeiz an den Start, geht es doch für die Kompanie, die mit Ditmar Pankoke den Schützenkönig stellt, darum, ihrem König mit der Verteidigung des Titels eine besondere Freude zu bereiten. Jeweils freitags – am 15. November, 22. und 29. November – wird ab 19.30 Uhr auf dem Schießstand in der Möhnetalhalle um die begehrten Pokale in den drei Wertungsklassen geschossen. Verteidi-

ger der Pokale sind Gruppe 1: Olaf Kleeschulte; Gruppe 2: David Ernst, Gruppe 3 Dietmar Hillmer.

Der Vorstand rechnet mit der Teilnahme aller – Scharfschützen oder Hobbyschützen sind gleichermaßen herzlich willkommen. Das Kompanieschießen dient gleichzeitig als Qualifikation für die Teilnahme am Schießen um den Wanderpokal der gesamten Bruderschaft, das im Januar 1992 ausgetragen wird.